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Betreff: 
Anfrage zu den gemeindlichen Photovoltaikanlagen 
 
Anfrage: 
Derzeit betreibt die Gemeinde kommunale PV-Anlagen auf kommunalen Gebäuden (z.B. 
Feuerwehrhaus, Kindergarten). Der dort erzeugte Strom wird eingespeist und die Gemeinde erhält 
dafür eine nach dem Erneuerbaren-Energie-Gesetz (EEG) garantierte Einspeisevergütungen. Die 
Einspeisevergütung ist jeweils für 20 Jahre garantiert.  
 
Die SPD-Fraktion bittet in diesem Zusammenhang um eine Aufstellung der kommunalen PV-
Anlagen, der jeweils für die einzelne PV-Anlage bezahlten Einspeisevergütung (pro kWh) und dem 
Ablaufzeitpunkt für die Zahlung der Einspeisevergütung. Falls eine der Anlagen auch Teile des 
Eigenverbrauchs deckt, wird ebenfalls um entsprechende Angabe gebeten. 
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